

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 4 avril 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumis le rapport de l'Ingénieur Consultant, relativement à la construction d'un tunnel sur la rue du Parc, en-dessous des voies de la Compagnie du Pacifique Canadien, informant le Bureau que d'après le devis approximatif et les plans qui ont été établis par M. J. E. Vanier, le coût probable de ce tunnel s'élèvera à la somme de \$174,900.

Résolu: De remettre le dossier complet concernant cette question à l'Avocat en Chef de la Cité, avec prière de préparer le rapport qu'il jugera à propos de faire au Conseil, et ce, conformément à la demande faite par le Département en Loi à l'Ingénieur Consultant de ces documents.

2.—Soumis le rapport de l'Ingénieur Consultant, transmettant un tableau de l'emploi de son temps au service de la Cité et demandant qu'il lui soit fournie une voiture automobile pour lui permettre de faire rapidement et en peu de temps la visite des travaux n cours d'exécution.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter une somme de \$4,000 pour acheter une voiture automobile pour pourvoir à l'entretien de ladite voiture et payer le salaire d'un mécanicien chauffeur.

3.—M^{rs} W. White, avocat, et Sullivan, avocat de la ci-devant municipalité de Notre-Dame de Grâce, se présentant devant le Bureau au sujet de la réclamation de ce dernier, pour paiement d'honoraires pour services rendus à ladite municipalité avant l'annexion.

Après explications de M^{re} White, une offre est faite séance tenante et ce sans préjudice aux droits des parties et sujet à ratification par le Conseil, d'une somme de \$8,000 en règlement final de comptes et intérêts à date à M^{re} Sullivan, pour services rendus à la ci-devant municipalité de Notre-Dame de Grâce. M^{re} Sullivan déclare ne pas accepter cette somme et qu'il se pourvoiera en justice.

Son Honneur le Maire laisse son siège.

4.—Le Bureau prend de nouveau en considération la question de l'achat de terrains pour l'agrandissement du Parc Mont-Royal, et après avoir pris communication des options faites par les propriétaires, savoir: Madame Law, succession Frothingham & Walker, il est

Résolu: De prier l'Ingénieur Consultant de faire un rapport des sommes qui seront requises pour faire l'achat desdites propriétés et d'indiquer le montant qui sera payable à chaque propriétaire d'après le prix mentionné auxdites options, afin que le Bureau des Commissaires puisse faire rapport au Conseil, recommandant de faire l'achat desdites propriétés.

5.—Soumise une lettre de M. J. Charlebois, dessinateur, offrant ses services pour faire une adresse pour être envoyée par la Cité de Montréal au Roi Georges V, lors du Couronnement.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter une somme de \$1,000 aux fins de la confection d'une adresse à Sa Majesté le Roi Georges V.

6.—L'Ingénieur Consultant, présent au Bureau, soumet que toutes les demandes de crédits faites par les départements sous sa direction, devraient être faites à lui-même avant d'être soumises au Bureau.

Résolu: En conséquence, de prier les chefs de départements des travaux publics, sous la juridiction de l'Ingénieur Consultant de bien vouloir transmettre à ce dernier toutes les demandes de crédits pour travaux, etc., au lieu de faire ces demandes directement au Bureau des Commissaires.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 5 avril 1911, a.m.

Sont présents: M. Lachapelle, président, MM. Ainey, Dupuis et Lachapelle.

1.—M. J. A. Labelle, avocat de la Société des Artisans

* * *

Report of meeting held on the 4th April 1911, p.m.

Present: the same members as above.

1.—Submitted a report from the Consulting Engineer in connection with the construction of a tunnel on Park St., under the C. P. R. tracks, informing the Board that, according to the estimates and plans prepared by Mr. J. E. Vanier, the approximate cost of such tunnel will be \$174,900.

Resolved: To transmit the documents concerning this matter to the Chief City Attorney, with a request that he prepare a report, to be submitted to Council.

2.—Submitted a report from the Consulting Engineer, transmitting a statement showing the use of his time in the employ of the City and asking that he be provided with an automobile in order to enable him to visit rapidly and promptly the works now being carried out.

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$4,000 be voted for the purchase ad maintenance of an automobile and for the salary of a chauffeur.

3.—Mr. W. White, barrister, and Mr. Sullivan, attorney of the former municipality of Notre Dame de Grâce, appeared before the Board in connection with the claim of the latter for services rendered to the said municipality previous to the annexation thereof.

After hearing the explanations given by Mr. White, the Board offered to pay to Mr. Sullivan, without prejudice of the rights of the parties and subject to ratification by the Council, a sum of \$8,000 in final settlement of his claim for services rendered to the former municipality of Notre-Dame de Grâce (including interest up to date). Mr. Sullivan stated that he would not accept such sum and that he would institute legal proceedings against the City.

His Worship the Mayor left his seat.

4.—The Board again considered the question of purchasing pieces of land for the extension of Mt.-Royal Park, and after taking communication of the options submitted by Mrs. Law, the Frothingham Estate and Mr. Walker, it was

Resolved: To request the Consulting Engineer to report on the sums required for the purchase of the properties offered to the City and to indicate the amount payable to each proprietor according to the price mentioned in said options, in order that the Board of Commissioners may report to Council, recommending the purchase of said properties.

5.—Submitted a letter from Mr. J. Charlebois, draughtsman, offering to illuminate the address to be presented to King George V by the City of Montreal, on the occasion of his coronation.

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$1,000 be voted for such purpose.

6.—The Consulting Engineer, who was present at the meeting, pointed out that the demands for appropriations made by the departments under his control should be transmitted to him before being submitted to the Board.

Resolved: To request the heads of the Departments of Public Works, under the jurisdiction of the Consulting Engineer, to transmit to the latter all their demands for appropriations for works, etc., instead of submitting the same directly to the Board of Commissioners.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 5th April 1911, a.m.

Present: Mr. Lachapelle in the chair, Messrs. Ainey, Dupuis and Lachapelle.

1.—Mr. J. A. Labelle, attorney of the "Société des Ar-